

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –  
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o  
(0xx47) 3360-7167

## **Los que son Míos, jamás dejare un solo fuera de Mi rebaño**

**08/11/2014**

En una pequeña hostia está Mi Espíritu Santo, si llegara a ser consagrado por un sacerdote que cuida hasta de su ropa. Este sí, demuestra que está a Mi servicio. Fuera de eso, tiene que tener cuidado, porque una buena parte ya se ha comprometido con mi mayor enemigo. Esto hace cuestión que use la ropa que le sirve, no como sacerdote, sino, como una persona que puede acompañar la evolución, creyendo que estoy presente, solo por su ropa en el momento de la Santa Misa. Una casa donde no hay más respeto, los hijos no obedecen más a sus padres. Ya dentro de lo que es Mío, sólo entra como aquí, persona que viene escuchándome, dándome el máximo respeto. Todo esto está ocurriendo para que ya estén preparados. Los que son Míos, jamás dejare un solo fuera de Mi rebaño. Todo estará libre del castigo vendrá.

Un maestro que no sirve para enseñar a sus alumnos, pierde toda credibilidad por la autoridad escolar. Así ya está siendo hecha con esos que están usando Mi Santo Nombre para decir que es Mi servidor. Toda penalidad será dada para esos que se dicen sacerdotes Míos. Ya no son más desde el momento en que vienen aceptando esta norma venida desde el Vaticano, pues es halla que cambió todo el sistema. Este, pues, revoluciono el mundo entero, demostrando quién es. Mío que no es. Pero, último ya está Conmigo: Juan Pablo II, y ahora eres tú, Mi hijo Pedro II.

Todo Mi trabajo que pase a Pedro I, contigo está, que *celas por Mí Iglesia*, conforme Yo dije: "*Pedro, sobre esta piedra edificaré Mi Iglesia*" (Mt 16:18), como está aquí, siendo ahora el centro mundial. Por eso, hijos Míos, sólo debe confiar en este Mi representante, que hago un instrumento de Mi Paz, que pueda representar todo el respeto como debe ser. Estos dos sacerdotes, para Mí ya son uno de Mis últimos sacerdotes.

**Jesús de la Misericordia y Pedro II**